
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 120 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

 
OGGETTO: Ipotesi nuova stazione Alta velocità Serravalle Outlet Mall, quali valutazioni da parte 

della Giunta? 

Premesso che: 

 è stata annunciata una bozza di accordo tra la società Serravalle Outlet Mall, il Comune di 
Serravalle Scrivia, Rfi, la Regione e altri enti locali per la costruzione di una nuova fermata 
ferroviaria presso il centro commerciale Serravalle Outlet Mall, lungo la linea Torino-
Genova; 

 l’ipotesi di una nuova fermata è motivata dal numero di visitatori dell’Outlet Mall e dalla 
presenza di numerosi dipendenti anche nel vicino Retail Park, senza considerare la 
popolazione residente dell’intera tratta. 

Evidenziato che: 

 secondo quanto riportato, il progetto è ancora in fase di studio e non è stato definito un 
accordo definitivo; 

 la nuova fermata si troverebbe a circa 2,5 chilometri dal centro abitato di Serravalle Scrivia, 
rendendo difficile il raggiungimento per la popolazione residente; 

 ai residenti del Comune di Serravalle Scrivia e dei territori limitrofi va garantito un punto di 
accesso alla linea ferroviaria storica;  

 l’area che ospita l’Outlet di Serravalle Scrivia è collocata in prossimità dei due principali 
“centri zona”, Novi Ligure e Tortona con un totale di circa 55.000 abitanti; 

 la posizione di una stazione AV presso l’outlet non è da considerare sinergica a qualsiasi 
progetto di sviluppo dei territori dei due centri zona (Tortona e Novi Ligure) e di tutta l’area 
del basso Piemonte; 

 recentemente sono stati ultimati i lavori di ammodernamento della Stazione di Rivalta 
Scrivia (nuove pensiline e panchine, rifatte le scale di accesso, installati numerosi schermi 
per le partenze e gli arrivi dei treni e installati due ascensori);  

 la Stazione di Rivalta Scrivia, da quanto si apprende dai giornali, è inutilizzata e 
nell’immediato non è prevista la fermata di nessun treno. 

Visto che: 

 la stazione ferroviaria di Serravalle Scrivia, già esistente, si trova in uno stato di abbandono 
e priva di personale, generando una situazione di degrado. 

 



 

INTERROGA 
l’Assessore competente 

Per sapere se sia stata valutata la fattibilità di posizionare la fermata AV ferroviaria in un’area più 
baricentrica rispetto all’area di competenza dei due centri zona Novi Ligure e Tortona, al fine di 
fornire un servizio più utile per la popolazione residente. 

 
 
 
 
 
 
 
 

Pasquale Coluccio 
Consigliere Regionale 

Gruppo Movimento 5 Stelle 


